

Bonjour,

Un petit mot pour vous dire combien nous avons apprécié le passage de madame Arielle De Garie au Club Rotary de St-Foy. Madame De Garie est une jeune femme dynamique et une résiliente. Sa force et son courage sont une preuve que tout est possible dans la vie.

Madame De Garie est une conférencière talentueuse qui sait toucher les gens par son franc parler riche en émotions. Ses propos nous font réfléchir face à nos propres valeurs et à notre définition du bonheur.

Je recommande sans hésiter madame De Garie comme conférencière, elle est un exemple de forte volonté afin d'atteindre les objectifs fixés.

Christine Gagnon, présidente du Club Rotary de Ste-Foy

Banheur sans raison

Christine Gagnon, Msc.P Coach de vie Animatrice en Yoga du Rire Présidente du Club Rotary de Ste-Foy